

EN EL NUEVO PROGRESO, DE GUADALAJARA

Ocho corridas y ocho novilladas

La empresa del Nuevo Progreso de Guadalajara, que preside Alfredo Sahagún, va muy adelantada en la organización de su temporada 2008-2009 que constará de ocho novilladas y ocho corridas de toros, principiando en agosto para concluir en febrero del año entrante.

En agosto montarán dos festivales con los encuentros de las escuelas taurinas del país.

En el mismo agosto y septiembre tienen programadas las novilladas en que darán oportunidad los jóvenes tanto principiantes, como medios y avanzados, con el fin de sacar nuevos valores, principalmente de la Perla de Occidente.

Por lo que toca a la temporada de corridas, darán 5 festejos entre octubre y noviembre dentro del marco de las fiestas de

octubre, y en febrero darán las otras dos.

Por lo pronto ya cuentan con encierros de Xajay, Begoña, Real de Saltillo, Montecristo, Los Encinos, Bernaldo de Quirós, Barralva y otros que están por cerrar el trato.

De matadores estarán los más distinguidos de México como "Zotoloco", Arturo Macías "El Cejas", Ignacio Garibay, entre otros, y los nuevos como Juan Antonio Adame "El Balá" Ricardo Rivera por citar a algunos.

De allende el mar pudieran estar José Tomás, Julián López El Juli, Morante de la Puebla, Miguel Ángel Perera, básicamente.

Ya se sabe que Ricardo Sánchez y Alfredo Sahagún viajarán a España a mediados del mes próximo para hacer las contrataciones respectivas para Guadalajara, Monterrey, Aguascalientes, León y las plazas que controla Espectáculos Taurinos de México.(HSC)



ALFREDO Sahagún.